

岩津高校 調理国際科通信

令和5年度
第20号
11月9日発行

11月4日(土)岡崎市乙川河川緑地で開催された「どうする NABE-1 岡崎城グランプリ〜万人鍋〜」に調理国際科の有志 16名が「チーム IWAZU」として参加し、特別賞をいただきました。



↑チーム IWAZU のメンバー

チーム IWAZU が出した鍋料理は
団子入りの「魅惑のねぎ汁」。地
域の農産物を使い、にんにくでパン
チを効かせた鍋に仕上がりました。



↑法性寺ネギをたくさん使った「魅惑のねぎ汁」。他には、岡崎市
産の大根・にんじん・しいたけ・しめじ・にんにく、肉は竹千代ポーク、
団子はミネアサヒに家康が好んだ麦を加えて炊いて作りました。



↑全部で 23 チームが参加



↑11時の開始前から、多くの方が並んでくださいました。



「おいしい」と思った鍋料理
に割り箸で投票します



いらっしゃいませ!

↑調理国際科の先生も総出で参加。大忙しでした。
↓岩津高校の先生方もたくさん来てくださいました。



ありがとうございました



チーム IWAZU の割り箸の総重量は 1.60 kg でした



成績は6位でした。特別賞をいた
だきました。副賞はもち米 5 kg